



Freude an Mobilität als Erfolgsfaktor für Mobilitätsinnovationen

Einreichende Hochschule: Frankfurt University of Applied Sciences
Projektleitung: Prof. Dr. Petra Schäfer
Laufzeit: Okt. 2014 – Dez. 2014

Aufgrund neuer Technologien und alternativer Zugänge entwickelten sich in den vergangenen Jahren ein Vielzahl von Mobilitätsinnovationen in sehr unterschiedlichen Bereichen, vor allem aber im Umweltverbund (Fuß, Rad, ÖV). Um hier konzeptionell handeln zu können, besteht der Bedarf, den ausführenden Kommunen/Institutionen/Firmen einen interdisziplinären Leitfaden zur Verfügung zu stellen, um den Faktor Freude als Erfolgskomponente in neu zu gestaltende Mobilitätsangebote und- Innovationen sinnvoll integrieren zu können. Letztendlich muss es das übergeordneten Ziel sein, dass die eigentlichen Mobilitätsnachfrager (Bürger und Bürgerinnen) von der Anwendung der Erkenntnisse profitieren.

Das Ziel des beantragten Projektes ist es, die Grundlagen für ein holistisches Gesamtkonzept zum Thema "Freude an Mobilität als Erfolgsfaktor für Mobilitätsinnovationen" zu entwerfen. Hierfür wird einerseits die Machbarkeit eines solchen umfangreichen Forschungsvorhabens untersucht und ein entsprechender Projektplan erstellt werden. Andererseits werden bereits erste praktische Schritte in Richtung Analyse des „state-of the art“ in diesem Forschungsfeld gesetzt.